

Abierta la matricula del aula de dos años

miércoles, 05 de mayo de 2010

El Ayuntamiento de Val de San Vicente hace público que está abierto el plazo para matricular a los niños y niñas de dos años en el Aula de dos años existente en la localidad de Unquera, creado como resultado de un convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Val de San Vicente y la Consejería de Educación del Gobierno de Cantabria y que funciona en régimen de guardería. El plazo se extiende hasta el día 14 de Mayo.

El plazo de matriculación se abrió el pasado 3 de Mayo, y las madres interesadas en matricular a sus niños deben acudir al Colegio Fuente Salán de Pesués, para recoger el impreso de solicitud así como cualquier información acerca de la documentación necesaria para realizar la inscripción.

Posteriormente, tanto el Ayuntamiento como el propio centro escolar mantendrán una reunión con los padres y madres para fijar horarios así como darlos instrucciones al respecto.